

# **BIENVENIDA**

Nos complace anunciar que nuestra empresa ahora es miembro corporativo de Women in Manufacturing® (WiM), la única asociación comercial nacional dedicada a apoyar, promover e inspirar a las mujeres que han elegido una carrera en el sector de fabricación.

## La membresía para empleadas es GRATIS

Nuestra empresa es un miembro corporativo, lo que significa que su membresía es gratis. Ilnscripción fácil, acceso instantáneo!

#### Contactos de otro nivel

Conéctese con expertas del sector en conferencias como la CUMBRE anual MOMS in MFG y conferencias regionales. Conozca a sus futuras mentoras, colaboradoras y amigas en los eventos de establecimiento de contactos de WiM.

#### Contactos locales en todo el país

Con segmentos ubicados en todo EE. UU., nunca estará lejos de la comunidad WiM. Involúcrese localmente y tenga relevancia en todo el país. iParticipe en eventos de establecimiento de contactos, eventos educativos, recorridos por la planta y más!

# Empoderamiento a través de la educación

Programas educativos como Management Development Program and Empowering Women in Production del Leadership Institute están diseñados para permitirle dirigir con confianza.

## Aprendizaje virtual las 24 horas del día, los siete días de la semana

Sumérjase en la Serie de aprendizaje virtual y la Biblioteca de aprendizaje virtual de WiM, a la que se puede acceder en cualquier momento para el aprendizaje en línea.

#### Comunidad de miembros afines

En WiM, nunca se sentirá sola. Conéctese con un grupo de mujeres increíbles en el sector de fabricación con experiencias similares.

Consulte el reverso para obtener detalles sobre la inscripción.



#### CONÉCTESE CON W i M

- womeninmanufacturing.org
- in Women in Manufacturing
- WomeninMfg
- f WomeninMFG



# Una emocionante oportunidad la está esperando.

Gracias a nuestra categoría de miembro corporativo con Women in Manufacturing, puede disfrutar de una membresía WiM de cortesía. Para acceder a todos los beneficios, solo tiene que dar un simple paso. Complete el formulario de inscripción de WiM, donde elegirá "Profesional corporativo" en la parte superior de la página. Esto garantiza que pueda aprovechar al máximo ser miembro de WiM y todas las ventajas que conlleva.

Escanee este código QR para comenzar ahora.

¿Tiene preguntas? Visite womeninmanufacturing.org para ver las instrucciones paso a paso.



-1

Participando en las reuniones generales de miembros de WiM, en las que puede conectarse con otros miembros y compartir la sabiduría colectiva

2

Fortaleciendo su red al asociarse con un segmento local, desbloqueando oportunidades y contactos regionales

3

Elevando sus habilidades y conocimientos al inscribirse en una de las sesiones de la serie de aprendizaje virtual de WiM

4

Mostrando orgullosamente su afiliación con WiM al agregar el logotipo "Proud Member of WiM" a su firma



A LA COMUNIDAD WiM

Sea parte de una comunidad

fuerte e inspiradora dirigida por mujeres, que trabajan juntas para dar forma al futuro del sector de fabricación.